

KABAR TERBARU

Lomba Kebersihan Lingkungan di Desa Seteluk Tengah, Upaya Mendorong Kesadaran Hidup Bersih

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 27, 2024 - 16:09



SUMBAWA BARAT, NTB – Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Tengah mewakili Kapolsek Seteluk menghadiri sekaligus mengamankan jalannya Lomba Kebersihan Lingkungan tingkat dusun di Desa Seteluk Tengah, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Jumat (27/12/2024).

Kegiatan ini diinisiasi oleh tim panitia Kecamatan Seteluk, yang terdiri dari Pemerintah Kecamatan Seteluk, Puskesmas Kecamatan Seteluk, dan Pemerintah Desa (Pemdes) Seteluk Tengah. Lomba ini bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, sekaligus sebagai persiapan menghadapi lomba serupa di tingkat kabupaten.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, SH., menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi salah satu langkah strategis dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. "Lomba ini merupakan tahap awal untuk mencari perwakilan terbaik dari Desa Seteluk Tengah, yang nantinya akan berkompetisi di tingkat kecamatan hingga kabupaten," jelasnya.

Dalam perlombaan ini, setiap dusun di Desa Seteluk Tengah menampilkan upaya terbaik mereka dalam menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan. Tidak hanya soal estetika, aspek kesehatan dan pengelolaan sampah menjadi perhatian utama tim penilai yang terdiri dari berbagai unsur masyarakat dan pemerintah.

Dengan kegiatan seperti ini, masyarakat diharapkan semakin sadar akan pentingnya hidup bersih, tidak hanya untuk kesehatan tetapi juga untuk menjaga lingkungan yang lebih asri dan nyaman.

"Pemenang di tingkat desa akan maju ke lomba tingkat kecamatan, dan jika berhasil menjadi yang terbaik, mereka akan menjadi perwakilan Kecamatan Seteluk di lomba kebersihan lingkungan tingkat Kabupaten Sumbawa Barat," tambah Kapolsek Seteluk.

Lomba kebersihan ini disambut antusias oleh warga Desa Seteluk Tengah. Mereka bersatu membersihkan lingkungan, menghias area dusun, serta menanam pohon dan bunga sebagai simbol kecintaan terhadap lingkungan. Ajang ini juga menjadi momen kebersamaan sekaligus menumbuhkan semangat gotong-royong di tengah masyarakat.

Dengan adanya lomba ini, diharapkan masyarakat semakin tergerak untuk terus menjaga kebersihan lingkungan secara berkelanjutan, tidak hanya sebagai persiapan lomba tetapi juga sebagai gaya hidup sehari-hari. (Adb)